

Horst Eckhart Trio

Junger Jazz aus Österreich.

Mark Höhlelein (dr)

Michael Schwaiger (p)

Erwin Reisinger (b)



Fachgerecht, sitzt, passt, hat Platz. Eingängige Kompositionen, fünf an der Zahl, die den Geist des Jazz atmen und dennoch keine Pop-HörerInnen verkraulen. Flott, hier mal eine Improvisation, dort ein wenig Funk, ah, Bar-Jazz im Frack begrüßt den Abend.

Megaphon, Februar 2009

Das Horst Eckhart Trio formierte sich Ende 2007. Nach nur drei gemeinsamen Proben trat die ebenso junge wie unerschrockene Formation beim „Star of the Bar“-Wettbewerb in Graz an. Eigentlich sollte die Teilnahme nur dem Sammeln erster Bühnenerfahrung dienen, doch sehr zur eigenen Überraschung gewann das Trio prompt den Bewerb.

In ihrer Euphorie bestärkt, wandten sich die drei Musiker bald darauf der Aufnahme ihrer Debut-CD zu. Vor kurzem wurde das mit „Who is H. Eckhart?“ betitelte Werk fertiggestellt, eine Reihe von Konzerten zur Präsentation des Albums folgt.

Die Musik des jungen Trios verbindet die Raffinesse des Jazz mit der Eingängigkeit des Pop, dem Power des Funk und dem treibenden Drive des Drum&Base. Zwischen den komponierten Eckpunkten der Stücke kann sich spontane, farbenfrohe Improvisation entfalten.

So gedeiht ein verspielter, vertrackter und verführerischer Ohrenschmaus, der nur eine Frage offen läßt: Wer ist eigentlich Horst Eckhart?

Info: www.myspace.com/horsteckharttrio

Booking: hetrico@googlemail.com

+43 664 2371236 (Michael Schwaiger)

+43 650 4107404 (Mark Höhlelein)

+43 650 5612586 (Erwin Reisinger)